

BERITA TERBARU

Menjelang Pilkada Serentak 2023, Kapolres Pasuruan Gelar Dialog Dan Silaturahmi Bersama Perangkat Desa

Achmad Sarjono - PASURUAN.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 6, 2023 - 21:57



PASURUAN - Dalam rangka menciptakan Sitkamtibmas kondusif menjelang Pilkada serentak pada tanggal 10 Oktober 2023, Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. menggelar kegiatan Dialog dan Silaturahmi bersama Perangkat Desa yang ada di wilayah Kecamatan Beji, bertempat di Aula Gedung Kantor Kecamatan Beji, Kabupaten Pasuruan. Kamis

(06/07/2023).

Adapun Desa di wilayah Kecamatan Beji yang akan melaksanakan Pilkades serentak ada 4(empat) Desa antara lain, Desa Baujeng, Desa Kenep, Desa Beji, Desa Kedungboto.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh PJU Polres Pasuruan, Kapolsek Beji, Danramil Beji, Camat Beji, Kades (Baujeng, Kenep, Beji, Kedungboto), Anggota Polsek Beji, dan Forkopimca Beji.

Kegiatan diawali dengan Doa yang dipimpin oleh Kepala Desa Kenep H. Nur Sholeh, dan dilanjutkan dengan Sambutan pertama dari Camat Beji H. Muhamad Nasir. S.sos, M.Si, dia mengatakan bahwa "Kita hari ini dapat berkumpul dan bersilaturahmi untuk membahas pelaksanaan Pilkades yang akan dilaksanakan di 4(empat) Desa di wilayah Kecamatan Beji, Kabupaten Pasuruan," ujarnya.

Dia bersama seluruh warga Kecamatan Beji berharap mudah-mudahan Pilkades serentak nantinya di wilayah kecamatan Beji dapat terlaksana dengan baik dan lancar tanpa ada hambatan atau kendala yang signifikan.

"Untuk jumlah penduduk dari masing - masing 4 desa yang melaksanakan Pilkades Serentak yakni,

1. Desa Baujeng 6.927 orang
2. Desa Kenep 3.255 orang
3. Desa Beji 11.775 orang.
4. Desa Kedungboto 2.274 orang," imbuhnya.

Kemudian dilanjutkan sambutan oleh Kapolres Pasuruan, "Pertama-tama senantiasa selalu memanjatkan puji syukur kepada Allah SWT, karena-Nya kita dapat berkumpul dan bersilaturahmi dengan perangkat Desa di wilayah Kecamatan Beji yang akan melaksanakan Pilkades serentak di Kabupaten Pasuruan," ucap Kapolres.

Lebih lanjut, Dia menambahkan bahwa "dalam rangka Harkamtibmas dan kegiatan ini, kami menyampaikan juga terkait dengan Pilkades, kami dari pihak Kepolisian bukannya ingin mencampuri atau intervensi dan lain-lain, tetapi bertujuan untuk menjaga agar dalam pelaksanaan Pilkades nantinya dapat berjalan aman dan kondusif," lanjutnya.

Kapolres Pasuruan berharap agar semua menjaga etika norma dan aturan yang berlaku baik aturan kenegaraan maupun etika norma-norma yang berlaku di masyarakat.

"Mari berkompetisi yang baik dalam pemilihan Pilkades, hindari perbuatan-perbuatan melawan hukum. Dan saya mengajak kepada semua pihak untuk bersama-sama menjaga keamanan nantinya dalam pelaksanaan Pilkades Serentak, Kita harus siap untuk dipilih dan siap untuk tidak dipilih atau siap kalah siap menang dalam pemilihan Pilkades nanti. Saya Kapolres Pasuruan minta dukungan dari semua elemen masyarakat dan Stake Holder terkait, mohon doanya agar dalam pelaksanaan Pilkades nanti dapat berjalan aman dan kondusif," pungkasnya.